

El Club León participa en el Torneo Internacional de Fútbol Juvenil de Hiroshima

~Se entregó un obsequio conmemorativo por parte de esta asociación~

El equipo juvenil del Club León, con sede en León, Estado de Guanajuato, y reconocido como un potente equipo de fútbol en México, permaneció en Hiroshima del miércoles 3 al viernes 12 de agosto para participar en el Torneo Internacional de Fútbol Juvenil de Hiroshima, que se celebra anualmente en Hiroshima desde 2006.

Durante su estancia en Hiroshima, además de practicar para el torneo y jugar partidos de práctica contra institutos locales, también hicieron turismo por Hiroshima, incluida Miyajima, estudiaron sobre la paz en el Parque Memorial de la Paz de Hiroshima y visitaron el Museo Mazda.

El Torneo Internacional de Fútbol Juvenil de Hiroshima contó con la participación de cuatro equipos; la Selección Nacional Sub-17 de Japón, el Sanfrecce Hiroshima FC Youth, la Selección Sub-18 de la Preparatoria de la Prefectura de Hiroshima y el Club León, y se disputaron partidos de ida y vuelta los días 8 (lunes), 10 (miércoles) y 11 (jueves) de agosto.

En la noche del viernes 5 de agosto, el presidente de nuestra Asociación de Amistad, el Sr. Shobuda, visitó el hotel donde se aloja el Club León para hacer entrega a 26 jugadores, directores técnicos, entrenadores y personal del club de obsequios conmemorativos.

Antes de la entrega de los obsequios, el presidente Shobuda dio un discurso, en el que incluyó una presentación de la asociación. A continuación, el presidente entregó a cada uno del equipo como regalo el "Mihara Daruma".



El presidente Shobuda saludando a los jugadores, directivos, técnicos y personal del Club León

El presidente Shobuda obsequiando a cada uno del equipo un "Mihara Daruma"





El presidente Shobuda con los miembros del Club León

Al día siguiente, sábado 6 de agosto, acompañamos al equipo desde la mañana y pasamos la mitad del día, gracias a la gentileza de Mazda Motor Corporation, visitando el Museo Mazda que renovó en mayo.

Los jugadores se mostraron muy interesados por los distintos coches antiguos y nuevos expuestos y escucharon atentamente las explicaciones del guía. Durante la visita a la fábrica, estuvieron fijamente atentos al montaje de los coches.

Ese mismo día, después de un partido de prácticas por la tarde contra la Preparatoria de Tecnología de Hiroshima, visitaron el Parque Conmemorativo de la Paz de Hiroshima y contemplaron la Cúpula de la Bomba Atómica y las linternas flotantes en el río, y cada uno pareció reflexionar sobre los acontecimientos de hace 77 años.



Visita al Museo Mazda



Foto grupal frente a la Cúpula de la Bomba Atómica

■ Resultados del Torneo Internacional de Fútbol Juvenil de Hiroshima

8 de agosto (lun)	Sanfrecce Hiroshima FC Youth	0 – 2	Selección Nacional Sub-17 de Japón
	Selección Sub-18 de la Preparatoria de Hiroshima	3 – 1	Club León
10 de agosto (mie)	Sanfrecce Hiroshima FC Youth	2 – 0	Club León
	Selección Sub-18 de la Preparatoria de Hiroshima	0 – 4	Selección Nacional Sub-17 de Japón
11 de agosto (jue)	Selección Nacional Sub-17 de Japón	5 – 1	Club León
	Selección Sub-18 de la Preparatoria de Hiroshima	1 – 6	Sanfrecce Hiroshima FC Youth



10 de agosto (mié) contra el Sanfrecce Hiroshima FC Youth



Seguidores del Club León (tras el partido de la selección sub-17)

Para los jóvenes jugadores del Club León, el Torneo Internacional de Fútbol Juvenil de Hiroshima fue muy duro. Hubo muchos lesionados, llegaron a Japón formando un equipo de tan solo 15 jugadores, y el caluroso y húmedo clima japonés debió afectarles. Los jugadores aceptaron el resultado con fortaleza y humildad, y la forma en que felicitaron al equipo contrario demostró que, sin duda, darán grandes pasos en el futuro.

Este intercambio con el Club León será una oportunidad para que la Prefectura de Hiroshima y nuestra asociación de amistad sigan desarrollando la amistad y el intercambio en el futuro.